
Giulianova. La pavimentazione disconnessa di Piazza Dante.
Buongiorno direttore, ieri sera (9 agosto, ndr) alle 22.00, io e mio marito, con lo scooter, abbiamo rischiato uno spiacevole
incidente in piazza Dante per via della pavimentazione dissestata (in più punti perimetrali presenta questo grave problema,
come  in foto). Visto che si sta rendendo Giulianova sempre più accogliente, penso decisamente che non si debba trascurare
il Centro Storico. Infatti  spesso resta fanalino di coda tra il guano dei piccioni, discariche lungo le vie, ecc.. Bisogna fare
delle azioni preventive per il bene di noi cittadini che nel centro storico ci viviamo.

Grazie!

Laura Testoni

Piazza Dante Giulianova
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